

赤星

THE SEKISEI (RED STAR / ROTE STERN)

編集 共産主義者同盟 (DER BUND DER KOMMUNISTEN)

発行所 蜂起社 東京都江東区大島3-9-25 / TEL 03-5626-8262
(関西支社) 大阪市北区菅原町10-10 岸本ビル / TEL 06-6357-6975

発行人 南 安明 〈振替〉 00120-2-1512 蜂起社・南安明

月刊

10月 2004年 (通巻381号)

No.39 本号300円 (毎月1日発行)

年間購読料 1部3000円 (送料別)
(送料) 密封1000円 開封800円

紙面案内

お知らせ 次号は11月20日発行です。

- ① 虐げられし者の連帯を!
- ② パレスチナに自由を (6)
- ③ 「持たざる者」の国際連帯行動へ
山谷/共産同の理念と思想
- ④ 三里塚/沖縄/反弾圧/反差別

Anti-War! Anti-Globalism!

虐げられし者の連帯を!

11月韓国民主労総との共同行動へ! 「持たざる者」の国境越えた連帯へ!

**世界を敗いたブッシュと
ブレア、小泉はウソと血
にまみれた戦争犯罪者だ**

10月6日発表された「イラクには大量破壊兵器がなかった」とする米政府調査団の最終報告は、米ブッシュ政権がイラク戦争開戦にあたって掲げた「根拠」(口実)が最終的に否定されたことを意味する。つまり、米政府調査団はイラク兵器やアルカイダとの関係ではなく、「ブッシュは嘘をついた」という事実だったのだ。

昨年1月28日の一般教書演説でブッシュは「イラクは武装解除しておらず、嘘をついている」と言い放った。また英ブレアも「大量破壊兵器が見つかることについて、まったく疑いはない」と言明していた。「差し迫った脅威」をねつ造り、存在しない大量破壊兵器を消し去るという「裏を丁寧に上げて国民を騙し世界を欺いてイラク戦争を強行、その結果、罪のないイラクの人々の命を奪った——イラク・ボディー・カウントによる集計(9・29現在)では犠牲者は最大で1方5千人を超えている——ブッシュ、ブレア、そして、このイラク戦争を無条件で支持し自衛隊を派兵、イラク占領に加担した小泉の責任は重大であり、彼らの戦争犯罪を徹底的に追及していくべきである。イラクでは「イラク戦争の違法性が判明した以上、イラクには損害賠償と占領の米報告書を受けて、この米報告書によつて、イラクでは「新たな違法状態」(英紙ガーディアン)が日々、拡大している。

英紙ガーディアン社説(10・8付)は「フセイン氏に制裁解除後に兵器製造を再開する意図があつたと皮肉り、その上で「兵器と皮肉り、その上で「兵器製造計画が無かつた以上、報告には大統領の予防的戦争を正当化するものは何もない」と指摘した。

英紙ガーディアン社説(10・8付)は「フセイン氏に制裁解除後に兵器製造を再開する意図があつたと皮肉り、その上で「兵器と皮肉り、その上で「兵器製造計画が無かつた以上、報告には大統領の予防的戦争を正当化するものは何もない」と指摘した。

英紙ガーディアン社説(10・8付)は「フセイン氏に制裁解除後に兵器製造を再開する意図があつたと皮肉り、その上で「兵器と皮肉り、その上で「兵器製造計画が無かつた以上、報告には大統領の予防的戦争を正当化するものは何もない」と指摘した。

英紙ガーディアン社説(10・8付)は「フセイン氏に制裁解除後に兵器製造を再開する意図があつたと皮肉り、その上で「兵器と皮肉り、その上で「兵器製造計画が無かつた以上、報告には大統領の予防的戦争を正当化するものは何もない」と指摘した。

英紙ガーディアン社説(10・8付)は「フセイン氏に制裁解除後に兵器製造を再開する意図があつたと皮肉り、その上で「兵器と皮肉り、その上で「兵器製造計画が無かつた以上、報告には大統領の予防的戦争を正当化するものは何もない」と指摘した。

これに先立つてアナン国連事務総長は、9月15日、「イラク戦争は国連憲章違反法」と断じ、これほど明確な戦争批判の見解を示したのは初めてだ。英紙が

上院法

で「イラク戦争は国連憲章違反法」と断じ、これほど明確な戦争批判の見解を示したのは初めてだ。英紙が

上院法

で「イラク戦争は国連憲章違反法」と断じ、これほど明確な

Freedom for Palestine! International な連帯を!

イスラエルの 占領に抵抗する パレスチナに自由を！



9月25日、シンポジウムでパレスチナ問題を講演する板垣雄三さん

「は、イスラエル支配下
パレスチナを指す。決し
イスラエル対パレスチナ
いうような單純な構図で
ない。今までは、や
てイスラエルは消えてな
なるだろう。

インティファーダ2周年 9.25シンポジウムを開催

9月25日、中央大学駿河台記念館に於て「第2次ソティファーダ4周年記念シンポジウム—混迷のイク・パレスチナ問題を考える」が約百名の参加で開催された。集会は足立正生正の司会で最初に主催者の史季委を代表して高坂和彦氏が挨拶。続いてパレスチナ現地の状況が報告された。後、板垣雄三氏（東京大名誉教授）が約1時間半でわたりて講演した。

板垣氏講演要旨

ないかといふことだ。私たち
が想像力を働かせてみれば、かつてユダヤ人に負
されていたことが、現在、パレスチナ人に対する規模の迫
害として加えられている。
パレスチナ人は今、イエス・キリストによつて非人間化さ
れ不在者（そこにはいな
者）とされ切り捨てられ冒
陥されている。
イスラエルによる隔離
(分離) 壁の建設はペレフ
チナ人に対するジェノサイ
ド・民族浄化といえる。
1967年の第3次中東戦争後、イスラエルの占領の問題は、1948年のイスラエル建国と同時に焦点が向けられているが、始まっている。パレスチナ

(編集部題①)

もともと「反テロ戦争」という言葉は「イスラエル」だ。70年代にイスラエルは、国際テロリズムと戦いとして「反テロ戦争」を始めていた。そして、今「反テロ戦争」は、アッティカ事件とシャロンのコンビとなって進められている。

「反テロ戦争」の中でも最も問題であると考えるのは、中東問題の根源である「パレスチナ問題」をすることにある。

国連総会では、すでにスラエルのシオニズムは人種差別主義である、といつて決議をあげている。イスラエルは、これまでこの国連決議を無視し続け占領を続けて入植地を拡大してきた。アペルトヘイトという人種差別主義を行っている。

問題は、我々の想像力が決して内に欠けてはいるのではなく、「反テロ戦争」という言葉は「イスラエル」だ。70年代にイスラエルは、国際テロリズムと戦いとして「反テロ戦争」を始めていた。そして、今「反テロ戦争」は、アッティカ事件とシャロンのコンビとなって進められている。

「反テロ戦争」の中でも最も問題であると考えるのは、中東問題の根源である「パレスチナ問題」をすることにある。

国連総会では、すでにスラエルのシオニズムは人種差別主義である、といつて決議をあげている。イスラエルは、これまでこの国連決議を無視し続け占領を続けて入植地を拡大してきた。アペルトヘイトという人種差別主義を行っている。

(イスラエル軍による攻撃が激しさを増している) イスラエル軍による攻撃が激しさを増している。ガザでは、昨年、レイチエル・コリーという米国の女性 (ISM・国際連帯運動のメンバー) が、家屋破壊に抗議してイスラエル軍のブルドーザーの前に立ちふさがってひき殺された。今年4月、イスラエルの首相シャロンが米国でブッシュと会談し (米国に) ガザからの撤退と合わせたヨルダン川西岸の再併合 (入植地を公然と認め、パレスチナ難民の帰還権を否定する見解を表明させた)。これはパレスチナ問題にとって大きな転換と言える。他方でアラブの国々もパレスチナに対しては「茶番」を演じている。(パレスチナ難民が多い) レバノンでは、パレ

人の意志を問うことなく自決権を踏みにじった47年の国連によるパレスチナ分割決議自身が間違っていたのに、驚くべきことに日本では国連決議にもどづいてイスラエルができたかのよう言われている。これは間違いだ。それにもかかわらずパレスチナ人に対しては国際社会からぎんぎん圧力がかけられ、48年以後のことは諦め67年以後の占領だけを問題にしてと言われてきた。半世紀を超える占領の下で、追放、集団虐殺、移動の規制、家屋破壊や活動家の暗殺などが行われてきたのだ。

そういう状況の中でパレスチナのインティファーダ（民衆蜂起）が始まった。00年9・28以降の第2次インティファーダで重要なことは女性もイスラエルに対する抵抗運動に参加するよ

の同盟関係については、アメリカとイスラエルの同盟関係についても、共和党政権であれ民主党政権であれ変わらなかった。たゞ、内部文書でも、ブッシュ政権以上に親イスラエルを出すことに専念していく。〔7・6付日本経済新聞〕それによると「まことに相手がいない段階でペレスチナ側と交渉する必要はない」と明言。イスラエルシャロン政権が進める「一方的分離案」や入植地維持を認めることを確約し、現在テルアビブにある大使館を移すことも提唱した。さらに国際司法裁判所

は、むしろ自らの絶望を
あらげ出していると見
ほうがよい。窮地に立た
されているのは、シャン
ソン首相とアッシュトーン大統領
であり、アラファート議長
ではない。たゞこの二
機がアラファート議長の政
歴に終止符を打つことにな
ったとしてもである。
イスラエルが行使する
鎮圧の方法は、大量虐
留、大量追放、大量殺
人、暗殺、あらゆる種類
の集団懲罰、占領下のパ
レスチナ支配のために
協力するパレスチナ自
政府の創設、高さ8メー
トルの壁、エジプトと6
国境に人工的な衝撃地
を作のためのパレスチナ
人居住地域の破壊など
ある。これらの方針がハ

所で「国際法違反」であるとしてその撤去を勧告された。たがいに「隔離壁」についても、「自衛のための合法的な行為」としてアッシユ政権が上に踏み込んだ形で支持を表明したのである。

このように人権問題でケリーの方がブッシュよりも多少ましかかも知れない程度であって、パレスチナ問題では、ユダヤ投票をつてブッシュ政権と張り合っているといふ、それが畢竟だと言える。

シャルン首相は、なんとしてもエジプトの力が必要なのだ。エジプト人仕事をもっと楽にしようと、シャルン首相はハスの最高幹部たちや活動家、他の抵抗組織の活動家たちを狙って、派手な暗殺を続けた。

エジプトは、地平線向こうでラファのパレチナ人女性や子どもたちの泣き叫ぶ声がどこまでも、何もせずただだつ立っているだけだった。第一のナクバ（大厄）——48年にイスラエル国家誕生とともに、パレスチナ難民が発生したとを、ナクバと呼んでいた。彼らはイスラエル軍の戦車やブル

て失敗してしまった。それで、アラファート議長は、いかにも行なわれた非難は、ほんとうに地主の侵略者かそうでないかを争うもので、過去のあらゆる植民地主義の侵略がその原因だ。敵に協力した手先が、外国の占領反対するいずれの抵抗運動の炎も根絶できたではない。それをイスラエル人たちがこれまでつと理解してこなかった。

「ロリスト掃討」の名目でガザに対して大規模に侵攻、パレスチナ住民の家屋や農地の破壊、殺戮——9月28日の侵攻以来、パレスチナ人の死者は118人（11日現在、パレスチナ保健省による）、その3割が18歳以下（10・13付朝日）——を繰り返す「焦土戦術」（イスラエル・パレスチナ研究情報センターのバスキン所長）を強行している。このようなガザ地区のパレスチナ人が置かれた窮状について岡眞理さんは、季刊雑誌『前夜』創刊号の「ガザからの二通の手紙」——ガッサン・カナファ一一一とレイチャエル・コリーの二人の手紙——と題する論説で以下のように述べている。

「サハラノアの人々の生命を連日連夜、地獄に陥れている時も、ただ眺めていた。しかし、シャロン計画を成功させるために協力してほしい」とシャロン首相から協力を請われると、エジプト政府は全く何のためらいもない感じじることにしたのだ。

そんな状況にもかかわらず、パレスチナ人はこの苦境の中でも希望の光を探しださなければならぬ。希望の光は必ず存在しているのだ。」

（『DAYS JAPAN』10月号から転載）

イスラエル・シャロン政権は、ガザ地区から撤退する代わりにヨルダン川西岸の占領・入植地は維持し実質的に併合・再植民地化（バンズースタン化）するという「パレスチナ分離計画」を進め、「テ

ら始まる。一日の労働を終え、キャンプに戻るパレスチナ人労働者の列にイスラエル占領軍の車両が突っ込み、四人の死者を出したことに住民の怒りが爆発したのだった。……そして二〇〇四年のいま、イスラエル軍によつて封鎖され、巨大なゲットーと化したガザで一〇〇万余のパレスチナ人が組織的な家屋破壊や集中的な爆撃というテロに日々、見舞われながら、死と隣り合わせの生を生きているのである。

(岡真理「前夜」創刊号「ガザからの二通の手紙」より転載)

一 狹い土地に押し込まれられた過剰な人口、劣悪なインフラ……ガザには八つの難民キャンプがあるが、ガザという土地自体がひとつの大な難民キャンプであり、難民的生の悲惨が凝集して顕現した場であったと言え
る。

一九六七年の第三次中東戦争の結果、ガザはイスラエルの軍事占領下に置かることになる。以後、ガザの男性たちの多くが、イスラエルの都市部で日雇い労働の仕事にありついたために『奴隸市場』でたんぼし、大以下の扱いを受けながら、自分の労働を切り売りすることで糊口をしのいできた。一九八七年、最初のインティファーダ（占領に反対する民衆の一斉蜂起）は、このガザのジバリー工・キャンプか

社会的排除に
抗し怒りの声を

11・3「持たざる者」の国際連帯行動へ



昨年の「持たざる者」の国際連帯行動(10・11渋谷)

社会的排除に抗し、グローバリゼーションと戦争に反対する

11・3「持たざる者」の国際連帯行動

11月3日(水)午後1時30分～恵比寿区民会館ホール。集会後デモ

社会的排除に抗し、グローバリゼーションと戦争に反対する
11・3「持たざる者」の国際連帯行動
11月3日(水)午後1時30分～恵比寿区民会館ホール。集会後デモ

ホームレス排除画す 石原発言弾劾！

都知事・石原は10月8日

に行われた定例記者会見の

場で「都立公園のホームレスを立退かせるための条例

改正を検討している」と発表した。新聞記事によれば「都は都立公園のホームレスを立退かせるための条例改正を検討している」「坊主と何とかは一日やつたらやめられない」「過剰な厚意があだになる」「公共の施設である空間が一部の人々に占められることがない」と発表されたことだ。例えば代々木公園もこの辺が、昼間でも若い人たちが体操のトレーニングやジョギングをすることができなくなつたなどとホームレスへの差別・排除を煽る暴言

が闘われた。この地平を継承・発展させようと、今年は6月ソウル行動と共に開いた仲間も合流し、「社会的排除に抗し、戦争とグローバリゼーションに反対する11・3「持たざる者」の国際連帯行動」実行委が結成された。FTA(日韓自由貿易協定)会議反対行動で来日する韓国民主労総と連帯、東アジア圏や欧州の国境を越えた闘いを創りだそう。11・3へ結集を!

野宿労働者を先頭に渋谷王が闘われた。この地平を継承・発展させようと、今年は6月ソウル行動と共に開いた仲間も合流し、「社会的排除に抗し、戦争とグローバリゼーションに反対する11・3「持たざる者」の国際連帯行動」実行委が結成された。FTA(日韓自由貿易協定)会議反対行動で来日する韓国民民主労総と連帯、東アジア圏や欧州の国境を越えた闘いを創りだそう。11・3へ結集を!

「緊急雇用」事業廃止を許さず

怒りを理解した大衆行動を！

どうが、労資一体で話し合おうとう「ホームレスと雇用創出」なる翼賛的シンポジウム(10月17日)が呼びかけられている。

労働者のボリシーや投げ捨てて、「ソーシャルインクルージング」(社会的包摶)なる翼賛的シンボリズムとの連携・協調を重視するなど、どうして野宿労働者が、どうして野宿労働者や失業者の利益になるのか、分断と切り捨てる棄民化に与することになるのではないか。

野宿労働者に対する中から「もう一つの世界」の端緒を切り開いてきた。強引られた状況をほねかれてはならないのか。

野宿労働者に対する中から「もう一つの世界」の端緒を切り開いてきた。強引られた状況をほねかれてはならないのか。

野宿労働者に対する中から「もう一つの世界」の端緒を切り開いてきた。強引られた状況をほねかれてはならないのか。

野宿労働者に対する中から「もう一つの世界」の端緒を切り開いてきた。強引られた状況をほねかれてはならないのか。

野宿労働者に対する中から「もう一つの世界」の端緒を切り開いてきた。強引られた状況をほねかれてはならないのか。

我が共産主義の理念と思想一政治路線

理念・目的は、資本主義のくびき・搾取・抑圧から脱けられし者—アプロレタリアを、自らを任務を遂行するために「自

由の政治的・社会的役割を打倒しアプロレタリアの政

治権力を樹立することであ

る。すなわち、全世界をア

アプロレタリアとして、共産同の理念と思想一政治路線である。アプロレタリアは、自らを任務を遂行するために「自

由の政治的・社会的役割を打倒しアプロレタリアの政

治権力を樹立することであ

る。すなわち、全世界をア

アプロレタリアとして、



10・10三里塚全国総決起集会



9・25沖縄の闘いに連帯して渋谷デモ

沖 縄

普天間基地撤去・新基地建設阻止！ 9・25東京集会・デモ闘う

普天間基地撤去・新基地建設阻止！
9・25東京集会・デモ闘う